

## SUMMARY

# PENGARUH KARAKTERISTIK EKSEKUTIF DAN TAX AVOIDANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (STUDI EMPIRIS : PADA PERUSAHAAN OTOMOTIF DAN KOMPONENNYA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2013)

Created by SUYANI

**Subject** : PENGARUH KARAKTERISTIK EKSEKUTIF DAN TAX AVOIDANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (STUDI EMPIRIS : PADA PERUSAHAAN OTOMOTIF DAN KOMPONENNYA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2013)

**Subject Alt** : PENGARUH KARAKTERISTIK EKSEKUTIF DAN TAX AVOIDANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (STUDI EMPIRIS : PADA PERUSAHAAN OTOMOTIF DAN KOMPONENNYA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2013)

**Keyword** : Karakter Eksekutif, Penghindaran Pajak, dan Nilai Perusahaan

### Description :

Pengaruh Karakteristik Eksekutif dan Penghindaran Pajak (Tax Avoidance) Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Otomotif dan Komponennya Yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2010-2013 (dibimbing oleh Sri Handayani, SE, MM. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat variabel independent terhadap variabel dependen. Didalam penelitian ini variabel independent adalah Karakteristik Eksekutif dan Penghindaran Pajak (Tax Avoidance), sedangkan variabel independennya adalah Nilai Perusahaan baik itu secara parsial maupun silmutan. Data sekunder yang digunakan dalam penelitian ini, berupa laporan keuangan perusahaan otomotif dan komponennya yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2010-2013 dan juga melalui website [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Sample dalam penelitian ini adalah metode purposive sampling. Sampel yang digunakan 9 perusahaan sektor otomotif dan komponennya dari 12 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Metode pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan penulisan lapangan yang diolah dengan menggunakan komputer dan SPSS. Metode analisis yang digunakan menggunakan 2 metode yaitu deskriptif dan kausalitas (Uji Kualitas Data, Asumsi Klasik, Uji Heterokedastisitas, Uji Autokorelasi, Uji Hipotessis, dan Uji Parsial atau Uji-t. Berdasarkan hasil Uji-t menjelaskan bahwa, Ha1 semakin tinggi karakteristik eksekutif kecendrungan melakukan penghindaran pajak (Tax Avoidance) akan meningkat secara signifikan. Ha2 semakin tinggi tindakan penghindaran pajak (Tax

Avoidance) maka semakin rendah nilai perusahaan, Ha3 semakin tinggi karakteristik eksekutif maka berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan.  
Kata Kunci : Karakter Eksekutif, Penghindaran Pajak, dan Nilai Perusahaan.

**Date Create** : 01/11/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2012-12-184  
**Collection** : undergraduate\_2012-12-184  
**Source** : Undergraduate these economy of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor